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Заботу подсолнечнику!
ПОСЕЯНО:
9I03  гектара,

ПРИНЯТО
обязательство:

получить урож ай
ность семян с о д 
ного гектара 14
центнеров.

Сдать государст
ву 16100 тонн,

Тракторист Сергей Степанович Еснпко трудится в 
Волгодонском овоще-молочном совхозе. Сейчас он при
ступил к уходу за посевами. Норму, как правило, пе
ревыполняет.

На снимке: С. С. ЕСНПКО.

Фото А. Бурдюгова.

Двойная культивация Комментарий
Ш П в дёЖ ц ы  колхоза  

«Клич Ильича • поставили  
перед собой цель: собрать 
с каж дого гектара нг по 
1 1 .4  центн ера семян под
солнечника. ка:; предусмот
рено, а на ма-т-ри центне
ра больше-

Осюбое внимание уделяет
ся культивации масличной  
культуры , систематической  
обработке всей посевной  
площади, которая занимает  
1 1 5 0  гектаров. Она уж е  
два асды п р окультя в нров ан а. 
почва все время содержит
ся в рыхлом состоянии-

В этом за с л  vi а всех ме- | 
хан :ш гор ов . принимающих

участие в оораоотке про
паш ных к ул ы ур: Николая .
Клевцова- Александра J e -  j райисполкома И.

ияияпкиикэтт гТттгпРТТТтпВ—
ник сельского хозяйства

м.
вягова, Геннадия Клевцова 
и других. Не считзясь со 
временем, они успеш но тру  
дятея в эти дни на колхоз
ных полях.

Отдавая долж ное хими
зации сельского хозяйства, 
о которой говорилось в п о
становлении ЦК КПСС и Со
вета. Министров СССР, ме
ханизаторы  колхоза впер
вые применили жидкие  
удобрения в виде подкорм
ки- Получены отрадные ре
зультаты-

В. ФИРСОВА,
статистик.

Ч и с т о , да не в е з д е
Большую выгоду подуча

ет Потаповский зерносовхоз 
от возделывания масличной 
культуры — подсолнечника. 
Поэтому ц посевы его про
изводятся из года з ro i- В 
нынешнем году, например, 
только а третьей бригаде, 
которую возглавляет Л . П- 
Покусаеза. подсолнечником 
занято 412 гектаров. Это 
третья часть всей площади, 
отведенной в совхозе под 
масличную культуру.

Механизаторы бригады 
стремятся успешно выпол
нить свои социалистические 
обязательства и как можно 
больше получить семян с 
одной и той же земельной 
площади. Они ведут посто
янный уход за пропашными, 
культивируют плантации 
подсолнечника. Все участки 
прокультивированы вдоль и 
поперек. Растения сейчас 
достигают тридцати а бо
лее сантиметров-

Виды на урожай этой 
культуры радуют земле
дельцев бригады. Они пол
ны решимости собрать се
мян на круг не ио 14 цент
неров. как намечено в це
лом по району, а больше.

К этому, ж е стремятся и 
механизаторы других бригад 
совхоза По борьба с сорня 
ками пока, не достигла ж е - j пожаР °м,>- Имеются, на- 
ааемого результата. Не* • пример, засоренные 
смотря на неоднократную ! участки в Потаповском 
обработку, на отдельных | зерносовхозе, 
участках первой, второй и \ _
других бригад развиваются ! ^ аАача теперь зоклю- 
сорняпи; которым благопри- ! чается в т°м, чтобы на 
ятствует погода.

СТРОГАНОВА
Земледельцы района 

приняли на себя обяза
тельство получить в ны
нешнем году на круг по 
14 центнеров семян под
солнечника.

В хорошем состоянии 
содержатся посевы под
солнечника з колхозах 
имени Ленина, имени 
Орджоникидзе, «Боль
шевик». Здесь подсол
нечник, как правило, об
работан- в двух направ
лениях. Почва постоянно 
содержится в рыхлом 
состоянии.

Впервые в этом году 
была применена под
кормка растений жидки
ми удобрениями.

Эффективно исполь
зовали минеральные 
удобрения в виде под
кормки в колхозе «Клич 
Ильича», Волгодонском 
овоще-молочном совхо
зе, г. совхозе «Дон» и 
других хозяйствах.

Но далеко не во всех. 
Не везде еще заверше
на борьба с «зеленым

Посевам требуется еще 
не менее одной культива
ции. Только при этом ус
ловии можно очистить "их 
от сорняков и получить 
прибавку к урожаю перво
го года десятой пятилетки.

И. САШКИН

ращивать темпы борьбы 
с сорняками, постоянно 
следить за состоянием 
почвы в междурядьях и 
содержать посевы в 
образцовом состоянии. 
Тот, кто постоянно будет 
уделять серьезное вни
мание уходу за пропаш
ными, несомненно ока
жется в выигрыше.

ЗРЕЮТ
ХЛЕБА

В каких погодных ус
ловиях будет проходить 
уборка урожая?

Учеными установлена 
зависимость между де
фицитом влажности воз
духа и влажности соло
мы. Так, при влажности 
воздуха более восьми 
миллибаров комбайн мо
жет работать на жатве 
на полную нагрузку, а 
при 3—8 миллибаров — 
только на частичную-

Дефицит влажности 
воздуха в районе имеет 
строго выраженный ход, 
который определяет ра
бочее время комбанка за 
сутки. Установлено, что 
в первой и второй де
кадах июля влажность 
колеблется: от 0 до трех 
часов—7—8 миллибаров, 
с 3 до 7 часов—8—11, с 
7 до 10 часов— 11— 14, 
с 10 до 19 часов — 14 
—25, с 19 до 24 часов 
— 14—7 миллибаров. Та
ким образом, уборку хле 
ба можно вести кругло
суточно.

Каждое хозяйство для 
ка ж дого поля^ должно
выоирать ^ к й ^ ^ ю с о о ы  
уборки (прямое или раз
дельное комбгйнирова- 
нне). при которых сроки j 
н потерн зерна были бы j 
минимальными.

В нашем районе хлеба, 
скошенные в валки, под
сыхают за четыре—шесть 
дней, не скошенные—за 
9—11.

При благоприятных 
погодных условиях в на
шем районе уборочная 
техника может уснешно 
работать на подборе и 
обмолоте по 20—22 часа 
в сутки. При этом 80 — 
90 процентов зерна уби- ; 
рается с кондиционной j 
влажностью.

Целесообразно при 
благоприятных погодных 
условиях вести раздель
ную уборку. В дождли
вые дни—сочетать ее с - 
прямым комбайнирова- 
нием.

Созревание хлебов на 
юте и.юго-западе района
наступает на четыре — 
шесть дней раньше, чем 

_ на севере (колх о з ы 
; «Большевик», имени Орд 

жопикидзе).

! По сведениям Гидро- 
! метиентра СССР, погод- 
; ные условия в июле бу- 
| дут у нас удовлетвори- 
1 тельными. " В первой н 
j второй декадах июля 
(ожидается шесть-восемь 
дней с дождем. Средне
суточная температура 
воздуха в пределах 22 
—24 градусов. Дефицит 
влажности 9—11 милли
баров, в светлое время 
суток—около 15.

М. КРИВУЛИН,
старший инженер 

обсерватории.

П Я Т И Л Е Т К И  
ТВЕРДЫЙ ШАГ
и ФИНИШЕ ПЕРВОГО ПОЛУГОДИЯ
ОБЩИИ УСПЕХ

Коллектив Волгодонского порта досрочно на 1 1 3 ,6  
процента выполнил план полугодия по переработке 
грузов- Сверх плана переработано 1 5 0  тысяч тонн 
грузов- *

На две недели раньше выполнил план рп перевоз
ке пеенэ для Атоммаша коллектив экипаж а буксирного 
теплохода №  3 3 5 , где капитаном Александр Семенович 
Курмоярцев-

Отлично сработала комплексная комсомольско-ме- 
лодежная бригада механизаторов широкого профиля под 
руководством В- П- Нетребина. Задание полугодия вы
полнено на 1 0 5 ,6  процента.

В успех иоллектива много труда вложилй бригады 
Евгения Николаевича Редьно. Дмитрия Степановича 
Ильлени, Михаила Петровича Мисюры, которые ведут 
выгрузочные работы.

. М- КОЛЕСНИКОВА,
старший инж енер-экономист планового 

отдела порта.

РЕКОРДНАЯ ВЫРАБОТКА
Один из последних июнь

ских дней для рабочих ап
паратно-прядильного цеха 
был днем, когда они перед 
финишем полугодия труди
лись с наибольшей отда
чей сил. с особой ответст
венностью. Когда подошло 
время подвести итог сде
ланному, оказалось, что з 
смене помощника мастера 
В. А. Федорова достигнута 
.рекордная выработка. За 
восемь часов коллектив вы
работал 1947 килограммов 
пряжи при плане 1603. Та
кого результата смена до
билась впервые-

В этот день зее без 
исключения прядильщицы 
перевыполнил:) плановые за 
ля-’нии. благодаря четкой оа-
ганизации труда на каждом 
рабочем месте- Особенно

хорошо поработали пря 
дилыщщы Е. Верба, А. Кар 
ташова, Л. Семенцева
Н. Полякова и другие. Н< 
лучше всех результат»
3. Нагорновой и Л- Лысо- 
вой- Они при плане 197 ки
лограммов выработали 371 
при высоком качестве. С 
таким же успехом труди
лись и те, кто обеспечн,- 
стабильную а бесперебой
ную работу прядильщиц — 
труженики аппаратного ог- 

i дела.
Весь коллектив аппарат- 

но-прядильн*го цеха прило
жил максимум усилии, что
бы полугодие первого го
да десятой пятилетки за 
кончить с н«илучшими по
казателями.

В. ГЛЕБОВ, 
наш внешт- корр.

Н А  Г Л А В Н О М  К О Р П У С Е
Бригада Н. М. Гуро успешно ведет монтаж 

блоков покрытия главного корпуса Атоммаша. 
За десять дней установлено на место десять 
блоков—это 5400 квадратных метров покрытия,

Волгодонское управление «Южстальконструк- 
ция» приступило к монтажу самых больших про
летов—42-метровых. Уже смонтировано 24 колон
ны по 18 гонн каждвб.

МОЛОДОСТЬ -  НЕ ПОМЕХА
Наша бригада очень 

молодая- Она создана в 
феврале этого года из 
выпускников учебного 
комбината. Руководство 
бригадой, состоящей из 
девятнадцати новичков, 
было поручено опытному 
бригадиру, ш тукатур у -  
маляру Винтории Алек
сеевне Булдаковой-

Бригадир начала с ор
ганизации труда- Пред
ложила нам разбиться 
по парам, как  мы те
перь и работаем. Это 
очень удебно, так как  
вносит порядои, повы
шает ответственность за 
качество работы. Мно
гому научила нас Виито- 
рия Алексеевна- Благо
даря ей- мы уж е  через 
пять месяцев с начала 
работы готовы сдавать

экзамены на более высо
кий третий разряд.

Все стараются рабо
тать на совесть- Не
смотря на молодость, на
ш а бригада все время 
на хорошем счету в 
С М У -6  управления 
«Промстрсй». Ежемесяч
но мы перевыполняем 
задания.

В июне приступили и 
ш тукатурны м работам в 
центральных ремонтных 
мастерсиих- Трудимся в 
хорошем темпе. Поста
раемся сдать объент во
время и с хорошим к а 
чеством. Молодость— ив 
помеха мастерству.

А- ГАНЗЕР- 
комсорг бригады.

Е- АКУНЕП, 
штукатур-маляр-

ЗЕМЛЯНЫЕ РАБОТЫ ЗАКОНЧЕНЫ

У правление м еханизации «Главсевкавстроя» закон
чило земляные работы но акуш ерско- гинекологическо
му корпусу больницы. Вынуто 5 0 0 0  кубометров земли-
П роизводится уплотнение основания-

Генподрядчик у.ке 
фундаментные блоки-

завез на площадку для него
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ПРЕСС-ПОИСК: РЕЗЕРВЫ ЭФФЕКТИВНОСТИ

В 1 9 7 4  ГОДУ КО М БИНА Т СТРОИТЕЛЬНЫ Х М А ТЕ 
РИАЛОВ №  5  ПОНЕС УБ Ы ТКО В  НА 2 4 3  ТЫ СЯЧИ  
Р У Б Л Е Й , В 1 9 7 5 —  НА 2 0 7  ТЫ С ЯЧ , ЗА ЧЕТЫ РЕ М Е
СЯЦА Т Е КУЩ Е ГО  Г О Д А -Н А  4 4  ТЫ СЯЧИ. НЕСКОЛЬКО  
Л Е Т  ПОДРЯД ПРОМ Ы Ш ЛЕННО Е П РЕ Д П РИ Я ТИ Е  Я В 
ЛЯЕТСЯ УБЫ ТО ЧНЫ М  ДЛЯ ГОСУДАРСТВА. К А К  ЭТО 
СЛУЧИЛОСЬ? ПРИ ЧИН  ТО М У НЕМАЛО. НО САМАЯ  
ГЛАВНАЯ. С У Щ Е С Т В Е Н Н А Я -Т О , ЧТО МНОГИЕ Ц Е 
Х И  КОМ БИНАТА РАБОТАЮ Т Н Е  НА ПО ЛНУЮ  МОЩ 
НОСТЬ,

ВПОЛСИЛЫ
Хрестоматийным тому при

мером стал цех по' произ
водству грунто-цементной 
плитки—заменителя ценней
шей древесины для настита 
полов в промышленных и 
сельскохозяйственных поме
щениях* Проектная мощ
ность цеха рассчитана на 65 
тысяч квадратных метров 

' плитки в год. В 1972 году 
нех дал только 3752 квад
ратных метра продукции, а 
затем каждый год выпускал 
ео все меньше и меньше. 
И, наконец, в этом году про 
иззодство плитки было ос
тановлено. Уже в первый 
год эксплуатации цеха был 
выяснен ряд серьезных ошн 
бок в гехзологии производ
ства плитки- Четыре года 
понадобилось руководите
лям предприятия, чтобы 
убедиться л доказать вы
шестоящим органам несо
вершенство технологии про
изводства плитки. Это за 
тянувшееся размышление 
обошлось предприятию в 
400 .тысяч рублей убытка. 
Только амортизационные 
отчисления по Л ом у цеху 
ежегодно составляют десять 
тысяч* рублей.
*■ По • заверению главного 
инженера комбината В. Ф. 
Немарж^илого. дальнейшая 
судьба так И не успевшего 
«стать на ноги» цеха опре
делена. Министерство выде
ляет гидравлические прес
сы; разрабатывается проект
ная документация, коллек
тив комбината в содруже
стве с учеными будет ве
сти реконструкцию цеха- Но 
это все ж е еще проспекты. 
Относительно сроков рекон
струкции точки над «и» vie 
поставлены. То ли .это бу
дет третий, то ли четвертый 
квартал. А скорее всего, 
как выразился директор 
комбината И- Г. Сычев, эго 
дело будущего года. Так 
что картина пока чго не 
очень ясная. Л значит еще 
длительное время цех бу
дет «мертвым» капиталом 
для предприятия и даже бо
лее того —из месяца в ме
сяц приносит р у  убытки.

Если бы дело касалось 
гольхо цеха по производст
ву rpvHTO-цемеипюй плитки, 
то, возможно, не. было, бы и 
?того разговора. Но оказы
вается . что и цех ‘щитового 
парлвтз освоил мощность 
только на 40 процентов. 
Кроме ’ того, ни один год с 
начала существования он 
че выполняет плана. Так. в 
1972 году выполнение пла
на составило 28.7 процента, 
я 1973 — 29.8. в 1974—29,4, 
, 1р7 5  _  45,7 процента-

Дело все в том. что из-за 
^укомплектованности ра
бочими кадрами работа в

цехе организована лишь в 
одну смену. По этой же 
причине простаивает обору- 
дование_ .Всего пять станоч
ников работает в цехе, ког
да нужно 22. Поэтому и 
план полугодия выполнен 
всего на 58 процентов- 

Осенью в коллектив цеха 
должна влиться группа 
станочникоз, окончивших 
училище. Дела я цехе мо
гут поправиться, но нужно 
не забыть о том, что если 
выпуск продукции возра
стет, цеху нельзя будет 
обойтись без склада гото
вой продукции. Поэтому о 
его строительстве надо по
заботиться заблаговремен
но.

Немаловажной причиной 
невыполнения плана являет
ся и то, что лесопильный 
цех, от работы которого за
висят все остальные цехи 
деревообрабатывающего за
вода, ие получает достаточ
ного катичества сырья. Tax 
в прошлом году план чо 
распиловке леса был выпол
нен лишь на 65 процентов.

Не ;,а полч>ю мощность 
работают бетонный, раствор 
ныи и асфальтный заводы 
комбината. Только по срав
нению с уровнем прошлого 
года допущ »я резкий спад  
выпуска продукции; на б е 
тонном — 50, процентов, на 
асфальтном — на 20 про
центов. Растворный узел 
должен выдать в этом году 
четырнадцать тысяч кубо
метров раствора- За  первые 
четыре месяца он выпустил 
лишь триста кубометров. 
Лишь в мае выпуск про
дукции был доведен до ты
сячи кубометров, в  этих 
пределах произведено раст
вора и в июне.

Конечно, при таком по
ложении дел на комбинате 
предприятию еще долго 
придется ходить в отстаю
щих, хотя у  руководителей 
предприятия н есть уверен
ность, что благодаря ряду 
мер, принятых управлени
ем, комбинат выйдет в этом 
году из числа убыточных. 
В подчинение комбината 
переданы два комплекса, 
ему будет выделено новое 
оборудование. Но это все 
предпринимается сверху. А 
что намерено делать руко
водство комбината, чтобы 
более полно использовать 
мощность зазода и цехов? 

Рейдовая бригада «Ле
нинца »; В. СТУЧИЛИ- 
НА — бригадир цеха 
щитового паркета;
Н- КОГЕЛЕВСКАЯ — 
инженер отдела труда 
и зарплаты; П. ГЛАД
КОВ — начальник пла
нового отдела; Л. Ж.О- 
ГОЛЕВА — корр: «Ле
нинца».

Ц Е Х  С П Е Ц Л И Т Ь Я
Строительное управление Л» 444 треста.«Волго- 

доискгидрострой» ведет строительство цеха спец- 
литья на заводе. Этот иех будет выпускать за
пасные части к земснарядам из высоколегирован
ных сталей. Пока что запчасти делаются не из 
износостойких сталей. Поэтому, например, «серд 
це» земснаряда—рабочее колесо— самое большее 
уже через месяц выходит из строя и идет в ме
таллолом. Образны, сделанные из высоколегнро 
ванных сталей, показали, что землесос можег 
работать год. И. ВАСИЛЬКОВСКИЙ, 

главный инженер Цимлянского ремонтно- 
механического завода.

Виктор Бычков прошел 
большую школу строитель
ства в Тольятти, Набереж
ных Челнах и продолжен
ную в Волгодонске. Сейчас 
он звеньевой бригады 
А. Удалкина. Строит школу 
в новой части города Свой 
опыт работы монтажник 
передает новичкам 

На снимке: В. БЫЧКОВ
(второй справа) с членами 
звена Т. КАРАВАНОВЫМ, 
Ю. ХАУСТОВЫМ, Е ГОН
ЧАРЕНКО.

Фото А. Бурдюгоаа.

По страницам 
мно го  т ар  а яс
ных газет

„Знам я стр о и те л я "
БОЛЬШЕ, 
ЛУЧШ Е

Коллектив ремонтно
механической мастер
ской треста «Волго- 
донскэнергострой» тру
дится под девизом «Пя
тилетке качестве—рабо
чую гарантию».

8 соревнование за ка
чество включились мно
гие рабочие. В их числе 
сварщик И. Шиенков, 
токарь П. Шумейко, сле
сарь Н, Кудинов.
* Сейчас здесь выполни 
ют важный заказ: произ 
водят анкерные болты 
для главного корпуса 
Атоммаша. Рабочие мае 
терской ежедневно из
готавливают на 40 — 50 
процентов болтов боль
ше задания.

Хорош ая  
помощь»

На корпусе N2 1 Атом 
маша прошел испыта
ния уникальный кран 
«СКР-2&00», предназна
ченный для установки 
блоков перекрытия на 
42-метровом пролете.

Успеху способствова
ла и комплексн а я 
'бригада В. Ефремова из 
ремонтно -механической 
мастерской треста «Вол- 
годонскэнергос т р о й». 
Рабочие бригады изго
тавливали подкладки, с 
помощью которых рель 
сы крепятся к шпалам.

„Волгодонской 
хнмнн"

СВЕРХ ПЛАНА
Наилучших показате

лей в труде за прошлый 
месяц в цехе №v 4 до
бился коллектив участка 
расфасовки, руководит 
которым комсомолец 
Евгений филимоненко.

За пять месяцев этим 
коллективом сверх пла
на расфасовано 407 юнн 
синтетических моющих 
средств.

АТОММАШУ
' ,Б цехе № 8 выполня
ют заказы для Атомма- 
ша, Выполняют быстро, 
с хорошим качеством. 
Так, строители получили 
от химиков восемь фик
саторов для подъема 
крупногабаритных желе
зобетонных плит.

Сейчас опытный то
карь А. Н. Грищенко из
готавливает большого 
диаметра фланцы на во 
доводы. 10 уже отправ
лено. Еще столько 
будет сдельно в ближай
шее ерем*

„Ленинец" на пусковых соцкультбыта

Оттяжка 
во вред

По социалистическим обя" 
зательствам П М К -1 0 4 4  дет
ский сад У К С а* облисполко
ма на 2 8 0  мест в шестом 
квартале должен был вой
ти в эксплуатацию в конце 
июня. В связи с тем, что 
заказчик не поставил обо
рудования. срок сдачи пе- 
сенесен на 2 0  августа. Это 
расхолодило генподрядчика 
П М К -1 0 4 4  и его субпод
рядные организации. Все 
решили; до слачи еше да
леко— и ослабили работы,

У  генподрядчика работа
ет 1 0  ш тукатуров, шесть 
плотников, а, работ непоча
тый край, еще не законче
на ш тукатур ка лестничных 
клеток, цементная стяж ка  
под полы.

Еще хуж е работают суб
подрядчики: С П М К -1 0 5 3
(начальник В . Н . Антонов)
не закончила до сих пор 
кровлю, котопая во впемя 
дождей пропускает по сты
кам воду, из-за чего смы- 
рялтгя щ тукатуока. У  этой 
ГПМ Н влбот Рплее чем на 
3 0  тысяч рублей, а на объ
екте ни одного человека. 
Попобное ппллшенчо и с 
участком P .PM K -10S 4 (на* 
чальник В. И . Сергеев^, v 
котоплго г.*чем р« бпаго- 
vRTre^TBV более 2 0  тысяч 
публей. но до ги х  пор ра- 
Рлтм и» намяты,

Неудевлетворите л ь н о 
работает участок «Кавсан- 
техмонтажа» (начальник  
Г. Г. Герц), выполнивший 
5 0  процентов пабот. По их 
вине в перекрытиях зияют 
ль’пы, «птопые мешают 
С П М Н -1 0 5 3  начать уклад
ку  полов.

Не намного лучше 
у электриков. Медленно 
действует «Промвентиля- 
ция» (начальник В. К . Ве
бер), которая тсльно что 
приступила к работам.

МАГАЗИНЫ-В СРОК
Вторым кварталом 

обозначена сдаче встав
ки по улице Ленина. 
Здесь и сейчас еще ви
сит это обязательство 
ПМК-1044. Но конец 
квартала пришел и про
шел, а до сдачи в экс
плуатацию магазинов 
«Товары для детей» и 
«Молоко» далеко.

Генподрядчик выпол
нил почти все свои ра
боты и сейчас бригада 
И. А. Алексеева заканчи
вает вентиляционные ра
боты, заделывают все 
монтажные отверстия, 
бригада П, 8. Трубачева 
доделывает последние 
метры штукатурки. Вы
полнили все внутренние 
работы «Кавэлектромон- 
таж» и «Кавсантехмон- 
таж».

А вот СПМК-1053 (на
чальник В. Н. Антонов) 
медлит с началом работ. 
Этому коллективу пред
стоит выполнить только 
мозаичных полов 480

БОЛЬШОЕ 
ОТСТАВАНИЕ
ПМ К-13 треста «Волго- 

донскводстрой» ведет стро
ительство магазинов «М е
бель» и продовольствен
ного по улице .Морской. 
Они должны быть законче
ны во втором квартале.

Но ни трест, ни ПМК-13 
решительных мер для это
го не приняли. В резуль
тате здесь большое отста
вание. Из 1 9 3  тысяч руб
лей по этому объекту за  
полтора года освоено все
го 1 2 0 . До сих нор тянут
ся еще общвстротггельные 
р а ^ ты .

При таких темпах и до 
конца года магазины не 
будут готовы. Из субпод
рядчиков работают здесь  
всего т р и  человека элект
риков ПМК-16 . Магазины 
ло гих пор не .имеют даже 
кровли.

Н У Ж Н Ы  
РЕШИТЕЛЬНЫЕ МЕРЫ

В конце июня ПМК-1044 должна предъяви гь 
терапевтический корпус к сдаче в эксплуатацию.

Да, внутри здания наведен надлежащий поря
док. небольшие недоделки устраняются. Закон
чена кладка стен насосной канализационной, ве
дутся работы но благоустройству.

Но сделано тем не менее, не act. Лифты до
ставлены, готовы н шахты иод них, а вог мон
тажников нет. Без лифтов ;ке больница не может 
быть принята из-за технологии подачи пищи.

Насосная кроме двух насосов, не укомплекто
вана оборудованием, net контрольно-измеритель
ных приборов и, автоматики.

квадратных метров, мет
лахских полов — 180 и 
столько же из линолеу
ма. Кроме этого нужно 
облицевать стены мо
ленного магазина (800 
квадратных метров) и 
выполнить все маляр
ные работы. Нужно, что
бы здесь работало уже 
не меньше 30—40 чело
век, я на объекте — ни 
одного.

Не ведет работы по 
благоустройству СПМК- 
1054, генподрядчику так
же необходимо выпол
нить 1500 квадратных 
метров штукатурных ра
бот в подвале, но из-за 
электриков, которые там 
не сделали проводку, 
начинать нельзя. Да и за
казчик охладеп к своему 
пусковому объекту, не 
поставляет необходимое 
оборудование: грузовые 
лифты, светильники, во
семь вентиляторов и 
другое.

ЕЩЕ ОДНА  
СТОЛОВАЯ
Во вставке общежитий, 

в квартале Л: 7 по улице  
Морской закончено строи
тельство столовой на 4 0  
посадочных мест. Столовая 
предъявлена государствен
ной комиссии для приемки 
в эксплуатацию . Работу  
выполнили CM.V-2 и 3  
треста  
строй».

:<Волгодонекэнерго'

О т к у д а  
б ы т ь  

с в я з и ?  .
В числе пусковых объек

тов второго квартала в 
тресте «Болгодонсконерго- 
стр о й » , числится и почто
вый корпус узла связи. Но 
на это сооружение «Волго- 
донскэнергострой» смотрит 
«сквозь пальцы». В тече
ние полугода отсюда неод
нократно снимались бук
вально все бригады, и кро
ме сторожа на объекте ни
кого не оставалось.

Сейчас на почтовом от
делении работает одна един 
ственная бригада ш тукату- 
ров-маляроз Г. В. Мирзоян 
да семеоо бетонщиков 
бригады В. П . Ш нуренко, 
которые кстати 5 0  процен
тов простаивают из-за от
сутствия бетона. Плюс пя
теро . плиточников из 
«Знергожилстроя» А. Н . На 
саткина, которые ведут на
ружную  облицовку стен.

Г, Ш П А Ч Е Н К0.
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Органы народного конт
роля занимают важ ное мес
то в советском обществе, 
являясь одной и з Форм 
социалистической демокра
тии. Ч ерез них широкие 
массы трудящ ихся осу
ществляют право контроля 
в области экономики, хо
зяйственного и культурного  
строительства.

В руководстве органами  
народного контроля пар
тийный комитет Вольтов*  
ского виясовхоза придает 
важ ное значение подбору 
кадров. Партийный комитет 
помог улучшить качествен
ный состав групп и пос
тов, укрепить руководство  
ими. Б настоящ ее время в 
работе головной т и п ы  и 
ее низ>вых звеньев участ
вует 3 4  народных контро
лера, из них 2 0  человек  
коммунисты, четверо— чле
ны ВЛКСМ.

Улучшено планирсоа- 
ние работы. вн?л.р1стся 
в практику дача посто
янных поручений членам 
групп и постов, перио
дически заслушивается 
работа головной груп
пы на заседании парт
кома, а постов—на бю
ро цеховых парторгани
заций.

В декабре и мае на от- 
к р ы ш х партийных собра
ниях заслуш ивалась инфор
мация о работе совхозны х  

. народных контролеров, ко-
Щ Я Х — есш .тая.таег 1 Р . П.-
Л оп аш ш -

Выработанные народными 
контролерами рекоменда
ции п предложения по об
наруженны м недостаткам  
получали поддержку со сто
роны администрации и в 
св ою . очередь способствова
ли Еовышению интереса к 
контролерской работе. В 
проводимых проверках и 
рейдах все больше и боль
ше взоры контролеров на
правлены на соблюдение 
режима экономии, качест
во проводимых работ, н аи 
более целесообразное ис
пользование оборудования, 
сырья, горючего и денеж 
ных средств.

Так, народными контро
лерами были выявлены слу
чаи завоза ненуж ны х хо
зяйству деталей, материа
лов, которые длительно не 
используются ■ и приходят 
в негодность (запчасти, н е
которые краски в строи
тельстве и т. д .) . Обращено 
внимание администрации на 
низкое качество продукции  
животноводства, на н еуве
ренное внедрение новых 
механизмов —  чеканочная 
машина, ’пневмосекаторы и 
другие механизмы, на соз
дание которых затрачены  
средства.

Неослабный контроль
осуществляется за ис
пользованием орошае
мых земель и поливной 
техники, подготовкой к 
убооке урожая. Боль
шой вклад в это 
вносят народные контро 
леры кузнец В. К. Шев
ченко, тракторист Н. И. 
Кудрявцев, комбайнер 
Н. С. Лиманский, столяр 
В. И. Александров, скот
ник И. А. Ефимов н 
другие.

Партийный комитет по
стоянно нацеливает народ 
ных контролеров на повы
шение эффективности в  ра
боте всех отраслей произ
водства. По предложению  
народных контролеров Тюль 
пина Владимира. Герасиме- 
ия Виктора бьГли переобо
рудованы бункера по при
емке плодов й  усоверш ен
ствованы механизмы  при  
дроблении плодов, что зна
чительно сократило время 
простоя техники под р а з
грузкой, ускорило и х п ер е-  
•работку. П олучен условны й  
эффект 3 3 2 0  рублей.
•' Вся проводимая конт- 

ролерами работа способ
ствовала тому, что сов
хоз все годы девятой пя
тилетки сработал при
быльно. Значительно 
сократились непроизво
дительные расходы на 
1 гектар виноградников.

Например, если  в 1 9 7 1
—  1 9 7 3  годы совхоз имел  
затраты на 1 гектар 1 6 0 0  
рублей, то в 1 9 7 4 — 1 9 7 5
—  1 1 6 0  рублей и, выпол
нив в 1 9 7 6  году план сио- 
ра на 9 0  процентов за счет 
сниж ения себестоимости от 
непроизводительны х расхо
дов, совхоз получил впер
вые от винограда прибыль 
4 5 .7  тысячи рублей. 
Аналогичные дела и  в садо
водстве. В области жпвот- 
новодства недостатков мно
го, но качество сдаваемой  
щицукшш: л  овышаетса

ЗА КУЛЬТУРУ ЦИМЛЯНСКИХ ПОЛЕЙ

,'Т^ЧлГ, ■}{,

Рлыгбгое 
г озя&ство Д О Б Ы Ч А  

И ВОСПРОИЗВОДСТВО

БЕЗ РУЧНОГО ТРУДА
В первом году  десятой  

пятилетки труж еники ви
ноградарских отделений  
Рябичевекого винсовхоза  

льш ое внимание уделяю т  
качественному ух од у  за ви
ноградниками. Каждый по
нимает, что только от ка
чественного проведения  
в сех  работ от открывкн до 
уборки можно получить 
высокий урож ай.

Сейчас 
борьба 
ром ».

ведется упорная  
с «зелены м пож а-

метно. Если в 1 9 7 5  году 
жирность молока составля
ла 3 ,5  процента, то за про 
шедший период она состав
ляет 3 ,8  процента, полно
стью реш ена проблема про
дажи государству скота вы
соким весом (не ниж е 4 0 0  
килограммов). Среднегодо
вой удой на о.тну ф ураж 
ную корову с 2 2 0  килограм  
мов в восьмой пятилетке  
вырос до 2 7 1 0  килограммов 
в девятой.

Под непосредственным  
партийным руководством  
проведена отчетно-выбор
ная кампания в органы на- 

|родного контроля совхоза в 
I мае этого года. На собра
ниях был вы сказан ряд 
недостатков в раиоте. Так, 
головная группа недоста
точно руководила низовым  
звеном, нерационально был 
решен вопрос об организа
ционной структуре группы, 
недостаточно используются  
средства наглядной глас
ности, не везде, имеются 
уголки народного контроля, 
ещ е недостаточно велась 
учеба народных контроле
ров, некоторые проверки  
были малоэффективными. 
Партийный комитет совхоза  
внес сейчас изменения в 
структуру органов народ
ного контроля, намечены  
меры по повышению актив
ности народных контроле
ров.

О сущ ествление этих мер 
позволит повысить роль на- 
поаных контролеров в борь
бе выполнение реш ений  
XXV гг,езда КПСС, планов 
и обязательств, j

№. МАРНИН. 
секретарь ппртнома , 

Большовского винсов
хоза.

По инициативе главного 
агооноия Г. Ц. М*лм* .внед
рены  на виноградниках  
культиваторы для м еж кус- 
товой обработки виноград
ников с ручным приводом  
на базе П Р В Н -7 2 0 0 . На 
этой работе еж едневно за 
нято всего 1 5 — 1 8  чело*
век, которые работают в 
две смены без затрат руч
ного труда. М еханизация  
трудоемкой работы позво
лила высвободить большое 
количество людей на другие 
уходн ы е работы: на подвяз 
к у  и обломку побегов, на 
опрыскивание кустов.

Добросовестно трудятся  
на культивации Т. М. Моск
вина, Г. Г. Слизункова, 
Ю. С. К узнецова, Л. Ф. 
Бусы гина, А. М. Опалева,

В . - С. Московая, • м ехани
заторы II. А. Усков, Г. М. 
Сидоров и другие. Смен
ные нормы выработки вы
полняются на 1 1 5 — 1 4 0
процентов с хорошим ка
чеством.

На сем инаре винограда
рей, который провело про
изводственно - совхозное
объединение «Д онвино» в 
бригаде Г. 11. Гончарова 
наш его совхоза, отмечался 
высокий темп работы. По 
обработке виноградных 
плантаций Рябичевский  
винсовхоз идет одним из
ц£р5д0вых" по ооъедине-
НИЮ. “V

Специалисты и труж ени
ки совхоза восприняли это 
и звестие как аванс н а  бу 
дущ ее. Они полны реши
мости еш е лучш е организо
вать работу и полностью  
выполнить производствен
ные планы первого года де
сятой пятилетки.

Ю . П Е Р Е П Е Л И Ц Ы Н , 
секретарь парткома .

совхоза.

На снимке: агрегат трак
ториста П . А. Усновэ с ви
ноградарями Г. Г. Слизун- 
ковой и Р. Е. Дьяковой за 
культивацией виноградни
ков.

Фото автора.

Цимлянцы воспринима
ют постановление ЦК  
КПСС, направленное на уве 
личение запасов промысло
вой рыбы и улучшение ис
пользования внутренних 
водоемов как боевую про
грамму действий.

Коллектив рыбоколхоза 
« 1 5  лет Октября» с боль 
шим интересом ознакомил
ся  с постановлением ЦК 
КПСС по дальнейш ем у ус
корению развш и я рыбного 
хозяйства на внутренних  
водоемах. Воспринял его  
как боевую программу прак 
тической деятельности.

Колхозны е рыбаки уж е  
в нынешнем году сделали  
многое для того, чтобы уве 
личить поставку рыбы к 
народному столу. За  непол
ные пять месяцев было
перекрыто ш естимесячное 
производственное задание 
по добыче. На заготовитель  
ны е пункты отправлено
5 6 2  тонны первосортной
рыбы вместо 5 1 0 .  Н аилуч
ш их результатов в работе 
добились бригады А. А. Не 
делько, П. М. Горягина, 
П. К. М уханько, А. М. 
Иванкова и других.

Воодуш евленны е реш ени
ями ЦК КПСС об увеличе
нии запасов промысловых 
рыб, колхозники, обязались  
перевыполнить годовой  
план по добыче на ' 1 0 0  
нентнеров и  сдать государ
ству к концу года не ме
нее 1 4 4 0  тонн рыбы. Это 

я№№«тн>в болнв* 
прошлого года.

Расширяя объем добычи,

рыбам колхоза проявляют 
постоянную заботу об ув е
личении запасов рыб и 
объема е е  воспроизводства. 
Так, колхозом приобретено  
две ты сячи искусственны х  
нерестилищ . Они переданы  
рыболовецким бригадам а 
расставлены в водохрани
лище с тем, чтобы рыба, 
не найдя необходимого мес
та для нереста у  берегов, 
пользовалась искусствен
ными установками.

Как показы ваю т наблю
дения рыбаков, применение 
этих нерестилищ  вполне 
оправдало себя. У же в это*  
году в наш и промысловые 
районы водохранилищ а уй 
дут сотни ты сяч мальков.

Кроме того, в нашем кол 
хозе освоено выращивание 
мальков для прудового про
изводства рыбы. Если рань
ш е хозяйство закупало так  
называемый посадочный  
материал, то в прошлом го
ду  были получены  свои  
мальки. А весной мы пере
садили ч промысловые 
пруды 7 8 0  тысяч сеголет
ков. П редполагается к осе
ни довести навеску каж до
го и з них в среднем до че
ты рехсот с лиш ним грам
мов.

Таким образом, в нынеш
нем году колхоз продаст  
две тысячи пятьсот цент
неров только прудовой ры
бы своего воспроизводства.

_  С. ЗАПРЯГАЕВ, _
старший экономист 

рыбоколхоза.

Н О В О С Т И  —

К О Л Х О З Е  .,4 0  Л Е Т  О К Т Я Б Р Я * 4В

П о м о г а е т  х и т а и я
В овоще -  молочном 

совхозе «Волгодонской» 
ведутся комплексные 
работы по уходу за по
севами зерновых, про
пашных и овощных куль  
тур.

На площади 2 7 9  гек
таров озощных культур  
проведена химическая 
обработка против вреди
телей сельхозкультчп.

Я. К У Л Я ГШ й, 
статистик.

ВАЖ НЕЙШ АЯ ЗАДАЧА
[

НАДОИ РАСТУТ
На молочнотоварной фер

ме, котирую возглавляет  
бригадир А. А. Курилов, 
суточны е надои молока до
ведены до 3 7 5 0  килограм
мов. Это значительно боль
ш е прошлогоднего уровня. 
Есть все основания пола
гать, что коллектив этой 
Фермы не только выполнит 

I свои социалистические обя
зательства, но и перевыпол
нит их.

Наи лучш их результатов  
в работе добились доярки 
А. П ерсиянова, М. Короле
ва, В . В ех, А. П ятакова и 
другие. Рядом с опытными 
доярками на ферме трудят
ся молодые, которые сум е
ли за  короткий срок осво
иться на ферме и добиться  
хорош их результатов в ра
боте. Одна из них Л. П оце
луева. Она сейчас опере
ж ает график надоя молока 
от закрепленной группы  
коров.

В выходные дни на 
црополке свеклы и .д р у 
гих овощных культур  
только в нашем отделе
нии работало 1 0 5  чело
век. Это работники под
рядных организаций,
конторы, школьники,
наши животноводы, пен
сионеры.

Ежедневно в борьбе с 
«зелены м пожаром» на 
ручной прополке- в ц е
лом по совхозу участву
ют 2 0 7  человек.

Кроме того, ведется

механическая обработка 
по^вы. Основной упор 
делаем на обработку 
почвы гербицидами. 
Каждый день по уходу  
за пропашными и .овощ 
ными культурами рабо
тает 1 0  тракторов. Уход 
за посевами считают в 
хозяйстве сейчас важ 
нейш ей задачей.

Д. КОЗИНЦЕВ, 
уп?авляющ' й вторым 
отделением Д'/бзнцов- 

ского мясосовхоза,

ОСТАЮТСЯ 
В КОЛХОЗЕ

ди удостоенны х Т. Попо
ва, Л. Ж идкова и другие. 

Директор школы Л. В. Ле
онова тепло поздравила вы
пускников, пожелала им 
крепкого здоровья и даль
нейш их успехов в учебе и  
труде. А председатель кол
хоза  « 4 0  лет Октября» 
В. А. Ставицкий пригласил  
бывших восьмиклассников  
на паботу в колхоз.

Одни выпускники реши
ли п р о д о л ж и т ь  уч ебу в 
средней общ еобразователь
ной школе, другие— в у т и 
л и т а х  города Кон^танта- 
новска. а многие будут 
работать г. ротном колхозе 
и учиться в вечерней шко
ле.

ПОВТОРНАЯ
КУЛЬТИВАЦИЯ
В колхозе « 4 0  лет Ок

тября» более двух с поло
виной тысяч гектаров раз
личных пропашных куль
тур. Только подсолнечник  
занимает 1 2 5 8  гектаров. И 
вся эта плопидь требует  

I своевременной обработки. 
П розвенел последний а в о - ! качественного ухода, 

нов в Камышевской вось- i . Колхозные механизаторы
продолжают на плантациях 
борьбу с «зеленым пож а
ром». Они ведут культива'

милетней школе. Уча
щ иеся полностью закон
чили учебную  программу.
Состоялся вьш ускной в е
чер.

Ш естнадцати бывшим 
ученикам выданы соот
ветствующие свидетельства
об окончании школы. Пяти _ _ _  „ w . , .  « .
учащимся вместе со свиде- М. Пятаков и другие,
тельствами были г с у е н ы  М. ЖИДКОВ,

I  Похвальные грамоты. Сре- наш  внешт. норр.

цию пропашных. Первый 
паз прокультивировано 
1 2 0 0  гектаров.

На днях началась повтор 
ная культивация. Ее у с 
пешно ведут А. Савченко,



ГОРОДУ-ВЫСОКУЮ КУЛЬТУРУ

МЫ— ХОЗЯЕВА УЛИЦ
ЕЖ ЕДНЕВНО 109 ДВОРНИКОВ П ОДДЕРЖ И 
ВАЮТ ГОРОДСКУЮ ЧИСТОТУ И ПОРЯДОК 
ИМЕННО ИМ, ДВОРНИКАМ, ПОРУЧЕНА ЗА
БОТА О НАШИХ ДОМАХ И ДВОРОВЫХ - 
ТЕРРИТОРИЯХ. МНОГО САМЫХ РАЗНЫХ ЗА
БОТ У НИХ.

НО КАК И У ВСЕХ ДРУГИХ РАБОЧИХ, У 
ДВОРНИКОВ ТОЖ Е ЕСТЬ СВОИ ПРОБЛЕМЫ 
И НЕРЕШ ЕННЫ Е ВОПРОСЫ 

ВОТ О НИХ СЕГОДНЯ И РАССКАЗЫВАЮТ 
ДВОРНИКИ ДОМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРИСПОЛ
КОМА.

Л . И. ВОЛОДЧЕНКО:
■ 64 дома находится в ве
домстве нашего домоуправ
ления. 12 дворников каждое 
утро выходят на свою не
легкую вахту. За каждым 
из них закреплено по 3,5 
тысячи бетонированной пло
щади, да.плюс к  этому 
семь тысяч квадратных мет 
pcvft ггглйов п дворовых 
территорий- И все это двор
ник Должен убрать, пока 
жильцы не вышли на ра
боту.

Зачастую можно слышать 
оскорбительное, мол, двор
ника днем с огнем не сы- 
шешь, мало они, значит, 
работают- Я не берусь го
ворить обо всех, но о сво
их товарищах но бригаде 
скажу,

Я никогда не поверю, что 
Екатерина Васильевна. Бе
гунова, проработавшая бо
лее пятнадцати лет, когда- 
либо проспит, а днем уйдет 
раньше, пока не переделает 
все дела. Что те же Мария 
Андреевна Корчмина или 
Зинаида .Кузьминична Су
лейманова с Еленой Ива
новной Иванковой кое-как 
подметут тротуар или поль
ют газом., К чести' нашего 
коллектива* должна сказать, 
т о  опенка санитарного. со-, 
стояния наших домов бы
вает только'1, высокой-

А что приходится видеть 
зачастую мусор, то это 
уже не зависит or недобро
совестности дворника, не от 
качества его работы, а преж 
де всего, От сознательности, 
требовательности к себе 
каждого из нас.

Не успел дворник еше до 
кониа убрать тротуар, как 
прошел молодой человек, 
брос.м пачку из-под сига
рет, не донес до урны оку
рок. Малыш, сьез мороже
ное. тут же швырнул оберт
ку под йоги прохожим. И 
нг.кто его не остановит, не 
заставит поднять потому, 
что все знают, утром при
дет дворник, .все уберет. 
Можно подумать, что толь
ко один дворник может из
вести чистоту а порядок. 
Нет. здесь нужны общие 
усилия, нужна совесть каж 
дого горожанина or мала 
до велика.

М А. КОРЧМИНА:
На первый взгляд кажется, 

нет ничего проще работы

На снимке: идет асфаль
тирование моста в районе 
Цимлянской гидроэлектро
станции-

Фото А. Бурдюгова.

: дворника. Мети себе да ме
ти. Испокон веков дворни
ка мы представляем себе 
не иначе, как только с мет
лой в руках. Годы идут, 
смотришь, техника всюду, 
'.механизация- Д аж е труд 
пастуха (!) и тот автомати
зировали. Позавидуешь. Да 
и ка4( тут не позавидуешь, 
если как был дворник при 
метле сто лет назад, так и 
остался при ней теперь. В 
галетах пишут о тротуаро'- 
уборочных машинах. Гово
рят, удачные, хорошо помо
гают дворникам. Интерес
но, когда такие получим 
■мы?

Куда уж? Tvr хотя бы 
тележку ’какую-нибудь при
думали, а то ведь такую 
тяжесть каждый день при
ходится носить. А в зимнее 
время ко всему прочему 
прибавляется еще песок 
для посыпки тротуаров-

Не секрет, что наша рабо
та самая неблагодарная. И 
общеизвестно, что дворни
ков всюду не хватает. В 
нашем ’ домоуправлении, 
правда, не хватает только 
одного, но зато у нас нет 
озеленителей. А нагрузку-то 
с нас никто не снимает. Так 
вот я считаю, что механи
зация должна не только ' 
облегчить наш труд, но и 
поможет сократить дефи
цит рабочей силы-

3. К. СУЛЕЙМАНОВА:
За последние голы у нас 

стало традицией проводить 
смотры-конкурсы на образ
цовый дом. Сюда входит и 
чистота терпи горни, и ао- 
держанне зеленых насаж
дений, детских площадок, 
иными словами — культура 
дома. Раньше дворнику, ко 
торый этот дом обслужива
ет. выдавалась денежная 
премия.. Это было хорошим 
стимулом для пас, дворни
ков, в соревновании за луч
шее ведение домового хознп 
ства. Сейчас п р о  згу пре
мию забыли- А почему?

И еше, наше домоуправ
ление ежегодно борется за 
участок высокой культуры. 
Конечно, работы нам пред
стоит еше немало. Особен
но в новых районах, где 
ж и л ь е  сдается, можно ска
зать, совсем неблагоустро
енным.

И здесь нужна активная 
помошь и поддержка обще
ственности.

КТО 
ПОМОЖЕТ?

У ж е  четыре года ж и 

в е м  мы на улице Совет
ской в доке №  4 7 . И 
насколько радуемся но
вому жилью, настолько 
огорчает то. что творит
ся вокруг дома. До сих 
пор нет элементарного 
порядка во дворе. *

Мы пока не мечтаем 
о липовых аллеях и цве
тущ их газонах. Нам хо
чется одного— хоть один 
день пожить спокойно, 
без пыли и грязи. Что
бы дети наши (а  их у 
нас в доме более 1 0 0 )  
свободно могли играть в 
свои игры- Постоянно в 
нашем взоре можно уви" 
деть машины самых^раз- 
личных марок, начиная  
от легковых и кончая  
мног о т  о н н ы м и 
«Нразами». Человеку 
несведущему может по
казаться, что это строи
тельная площадка: кучи  
грунта, песка, мусора, 
рытвины, ухабы.

Мусорные ящ ики сто
ят под самыми окнами. 
К  тому ж е ежедневно 
они бывают переполне
ны, потому что пользу
ются ими, кроме жиль
цов дома, и детская по
ликлиника, и лаборато
рия, и детская больни
ца, и грязелечебниц^. 
Помимо неприятного за
паха ветер разносит по 
всему двору мусор.

В домоуправлении гор
исполкома, куда обрати
лись мы с просьбой по
мочь благоустроить двор, 
нам показали макет на 
шего двора. Красивый, 
но, к сожалению, на бу
маге.

Правда, в январе ны
нешнего года завезли
поребрики. На этом де
ло и стало. Нто будет 
их устанавливать? Кто 
уберет остатки подзем
ного кабеля, кстати,
очень ценного, разбро
санного по всему двору? 
Мы готовы. Но кто по
может нам благоустро
ить рвор?
А. ВАРЖОВ. А. С К РВОВ 
и лругие- всего 25 под
писей.

ГИГИЕНИЧЕСКИЙ ВСЕОБУЧ

ВОДА И ЗДОРОВЬЕ
С вазвитиек промышлен* 

ноети я  ростам народонасе
ления большинство откры
тых водоемов систематиче
ски загрязняется. С отбро
сами и хюаяйственно-фе- 
кальными стоками в воду  
рек, озер и  других водое
мов попадают вредные хи
мические вещ ества, а так
ж е микроорганизмы коэбу- 
дигели брюшного тифа, ди
зентерии, холеры. 11 если  
такую  воду н е кипятить, 
пользоваться ею для питья, 
приготовления пиши, мы
тья посуды и других -быто
вых целей, можно поста
вить здоровье иод серьез
ную  угрозу- Кроме про
мышленных и хозяйствен
но-фекальны х сбросов, в 
водоемы, в меньшем коли
честве, попадают сточные 
воды населенны х пунктов, 
расположенных неподалеку  
от берегов —  и з  уборны х, 
животноводческих ферм, со 
дворов и улиц ъа время сне  
готаяния и дож дей. Таким  
ж е образом могут загряз
няться и плохо оборудо
ванные колодцы.

Бактериологические Ис
следования водоемов наш ей  
области показали наличие 
в отдельных пробах воды 
возбудителей острых ки
шечных инфекций. Вот по
чему врачи настойчиво  
рекомендуют всем жителям  
населенны х мест, н е имею
щ их водопроводов, оборудо
ванных хлораторными у с 
тановками и фильтрами.

I строго соблюдать следую - 
1щие правила водопользова
н и я  из открытых водоемов: 

водой и з рек. озер и ко
лодцев пользоваться для 
питья и приготовления пи
щи, мытья овощей, зелени  
и  фруктов только после ее  
кипячения;

на ул и цах, во дворах и 
общ ественных уборных  
соблюдать чистоту и поря
док;

н е допускать скопления  
во дворах и  фермах отхо
дов, отбросоз п навоза;

н е  купаться в открытых 
водоемах ни ж е мест сто
ков, а  такж е в водоемах, 
объявленных санэпидстан
циями неблагополучными  
ш  данным обследования;

не загрязнять зеленые  
насаж дения, pontn. скверы, 
парки и  перелески.

Загрязнение почвы со
держимым выгребных т уа
летов.. 'используемым порой 
как удобрение. м ож ет  
стать причиной возникно
вения не только кишечных 
инфекщ ш , но и способст
вовать попаданию в  орга
низм человека яиц глистов.

На охрану природы п ра
вительство ассигнует отром 
1гыс средства. В этой рабо
те кровно заинтересовано  
все население, вся наша об
щ ественность.

Ю. Н УЛЫ ГИ Н, 
врач-методист област
ного Дома санитарного 

просвещения.

С Л У Ж Б А  
СТРОИТЕЛЯМ

В воскресенье, 4 июли 
в 10 часов на площади 
Победы проводится День 
быта. В этот день вы 
узнаете много интерес
ного о работе предпри
ятий службы быта, о 
многочисленных видах 
оказываемых услуг-

ЗД ЕСЬ В Ы  
С М О Ж Е Т Е

ОЗНАКОМИТЬСЯ с об
разцами изделий швейно
го, обувного, схорняжяого, 
цветочного и других участ
ков. С услугами, оказыва
емыми фотомастерскими, 
парикмахерскими, бюро 
уейуг, мастерскими прибо 
робыгремонга, телевизион
ными ателье, приемными 
пунктами производственных 
объединений «Пушинка» а 
«Чайка».

ПРОИЗВЕСТИ заказ на 
изготовление одежды, обу
ви, иа ремонт прибороз

Б Ы Т А -

АТОИМАША
сложнобытовоЯ техники,
радиотелевизионной аппара
туры.

ПРИОБРЕСТИ пригля
нувшуюся пару уже гото
вой обуви, шв-ейные, трико
тажные, галантерейные из
делия, отделочные цветы, 
головные уборы, годичный 
абонемент на ремонт теле
визоров.

В студни звукозаписи вы 
сможете ЗАПИСАТЬ на 
магнитофонную пленку лю
бое музыкальное произведе
ние, голос любимого испол
нителя, поздравления род
ным и знакомым.

В 14 часов во Дворие 
культуры «Октябрь» будет 
ОРГАНИЗОВАНА демонст
рация моделей одежды, обу 
ви, причесок.

Н АНОСОВ, 
директор 

Волгодонского 
горбыткомбината.

•  Консультация 
юриста

ОГРАНИЧЕНИЯ
при приеме на 
работу

В некоторых случаях 
законодательство * тру
де устанавливает огра
ничения при приеме на 
работу. Так, не могут 
приниматься на соответ
ствующую работу « те
чение установленного 
срока лица, которым 
приговором суда запре
щено на срок от одного 
до пяти лет занимать 
определенные должности 
или заниматься опреде
ленной деятельностью 
(статья 29 УК РСФСР), 
Закон запрещает прини
мать на материально- 
ответствъ-шус. работу 
лиц, ра«;е с^-ьм ы х за 
корыстные преступления 
(хищение государствен
ного или общественного 
имущества, обмеривание, 
обвешивание в т, д .), а 
также лиц, уволенных с 
других предприятий . но 
мотивам утраты доверия 
к  ним.

На государственной 
службе в одном учреж
дении или на предприя
тии не могут состоять 
лица, связанные между 
собой родством или свой, 
ством (родители и дети, 
братья и сестры и т. д ), 
в случае, если их работа 
связана с подчиненно
стью или подконтроль
ностью одного из них 
другому. Исключение из 
этого правила составля
ют лица, работающие на 
выборных должностях, а 
также лица, указанные 
в специальных перечнях, 
на которых не распрост
раняются ограничения о 
совместной службе род
ственников (агрономы, 
врачи, педагоги).

Закон запрещает при
нимать на работу лиц 
моложе 16 лет- Подро
стки, достигшие 15 лет. 
могут приниматься на 
работу в исключительных 
случаях и обязательно 
но* согласованию с проф
союзным комитетом. Р а
бота таких подростков, 
как правило, должна со
четаться с обучением.

Каждый рабочий или 
служащий при поступле
нии на работу должен 
предъявить трудовую 
книжку, а если работ
ник поступает на рабо
ту впервые — справку 
сельского Совета или 
домоуправления о пос
леднем занятии, а  также 
паспорт- Без предъявле
ния этих документов 
прием на работу не до
пускается,

С. МАМ.ОНОВ, 
народный судья 

Цимлянского района.

ПО ДАННЫМ многолет
них метеорологических наб
людении средняя месячная 
температура июля в Цим
лянском районе 23,4 гоаау- 
са. Самая высокая темпе
ратура, которая когда-либо 
наблюдалась в июле, дости
гает 39,5 градуса, а самая 
низкая 7.2 градуса. Месяч
ная норма осадков 39 мил
лиметров.

По сведениям Гидромет
центра СССР, среднемесяч
ная температура в июле 
этого года ожидается в 
пределах 22—24 градусов, 
что будет нормой. Месячное 
количество осадков составит 
35—40 миллиметров, что 
также будет в пределах
нормы.

В начале первой декады 
июля ожидается малооб-

ПОГОДА В ИЮЛЕ
! лачная погода, без осадков, 
I в остальные дни декады 
пройдут кратковременные 
дожди с грозами.

Температура возду х а 
ночью 15—20, днем 25—30 
градусов, в отдельные дни 
до 32—35 градусов-

Во второй и третьей де
кадах июля ожидается не
большая и переменная об
лачность, лишь в отдельные 
дни кратковременные дож 
ди с грозами, в конце ме
сяца возможны пыльные 
бури. Температура воздуха 
ночью 13— 18, днем 23—28 
градусов.

Ветер в большинстве дней

месяца переменных направ
лений при скорости 3—7 
метров в секунду, при грозе 
12— 15 метров в секунду.

Цимлянская 
I идрометобсерватория.

Р*«*ггор В. АКСЕНОВ.

Срочно продается дом
в г. Цимяянске, Обращать
ся: г. Цимлянск, ул- Мор
ская, 46, кв- 1. Ильин В .. И.

НАШ АДРЕС: 34734»
Волгодонск. ул. Совет

ская, 32-34.
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